

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **A. Kesimpulan**

Kepatuhan pada era Covid-19 adalah perilaku positif yang diperlihatkan keluarga saat keluarga mematuhi protokol kesehatan 5M untuk menghadapi Covid-19. Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilakukan tentang gambaran pelaksanaan protokol kesehatan 5M menghadapi Covid-19 oleh kepala keluarga di Rw 08 Kelurahan Pasie Nan Tigo :

1. Hasil karakteristik responden didapatkan jenis kelamin kepala keluarga paling banyak adalah laki-laki disebanyak 37 orang (94.9%) dan 2 orang (5.1%) kepala keluarga berjenis kelamin perempuan. Rata-rata pendidikan kepala keluarga adalah tingkat SMA/SMK sebanyak 23 orang (59%). Pekerjaan kepala keluarga paling banyak adalah sebagai pedagang sebanyak 11 orang (28.3%) serta buruh dan nelayan masing-masing 6 orang (15.4%).
2. Gambaran pelaksanaan protokol kesehatan 5M menghadapi Covid-19 oleh kepala keluarga secara umum sebagian besar baik sebanyak 23 responden (59.0%) dan sebanyak 16 responden (41.0%) kurang baik dalam melaksanakannya.

#### **B. Saran**

Berdasarkan dari hasil penelitian yang peneliti dapatkan, ada beberapa saran yang ingin peneliti sampaikan yaitu :

1. Bagi Keluarga

Berdasarkan penelitian yang dilakukan, masih ada keluarga yang tidak patuh dalam melaksanakan terhadap protokol kesehatan 5M pencegahan Covid-19, sehingga diharapkan keluarga dapat menerapkan protokol kesehatan dengan cara ikut berpartisipasi melaksanakan protokol kesehatan 5M pencegahan Covid-19 guna meningkatkan kepatuhan terhadap pencegahan Covid-19 dan menghindari tingginya angka kejadian Covid-19 .

## 2. Bagi Peneliti Selanjutnya

Diharapkan kepada peneliti selanjutnya untuk mengembangkan variabel yang dapat dihubungkan dengan pelaksanaan masyarakat terhadap protokol kesehatan pencegahan Covid-19 dalam lingkup yang lebih luas. Sehingga data yang didapatkan lebih valid serta waktu yang digunakan untuk melakukan penelitian lebih panjang dan mampu menggambarkan pelaksanaan masyarakat terkait kepatuhan dalam mencegah penyebaran Covid-19.

